
有關吐露港設置隔音屏的意見有關吐露港設置隔音屏的意見有關吐露港設置隔音屏的意見有關吐露港設置隔音屏的意見

東區區議員東區區議員東區區議員東區區議員  楊位醒楊位醒楊位醒楊位醒

本㆟同意立即擱置在吐露港公路建隔音屏，並希望有關

負責部門認真通過這次事件汲取教訓。

    香港通縮嚴重，經濟仍然處於不景氣狀態。失業率雖然

連月㆘調，但是仍然處於 7%的高水平，而政府的財政赤字

預料高達到 700 多億元，公僕減薪、開源節流之聲不絕於耳

之際，特區政府每花費㆒分錢理應深思熟慮，詳細計算。

在吐露港建隔音屏共耗資㆒億㆕千多萬，實在不是㆒個

小數目，特別是在當前的香港經濟景況，而且效果奇差，又

破壞吐露港的自然景觀，可以說是僅有㆒利而有百害。

特別要強調，當初有關隔音屏工程提出來的時候，在城

規會討論，已遭到極力的反對。但是有關部門㆒意孤行，以

致造成今㆝的大錯。當時在城規會已有委員建議用植樹的方

法取代隔音屏，既省錢美觀，又可以綠化環境，而且不用每

年支付維修費，但是這個很好的意見沒有被接納。當時有關

部門竟說合約已批出就只有動工。這實在是特區政府有關部

門辦事「官僚主義」的最佳例子。

在此再次提出，希望特區政府有關部門認真汲取此事的
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教訓，勿重蹈覆轍，再次犯錯。犯錯不但是金錢㆖的損失，

更嚴重者是在市民心㆗造成惡劣的影響，打擊特區政府已經

不高的聲望。


